
Diputadas y Diputados de Santa Fe:

La Comisión de Industria, Comercio y Turismo ha considerado  el Proyecto

de Comunicación, 48743 CD – FP- PS del Diputado Garibay por el cual se

solicita disponga informar las gestiones que vienen realizando tanto  ante

las  autoridades  nacionales  como  con  proveedores  ante  la  problemática

faltantes  de  insumos  y  componentes  derivado  de  problemas  de

importaciones,  por el cual se solicita disponga informar las gestiones que

vienen realizando tanto; y, por las razones expuestas en los fundamentos y

las  que  podrá  dar  el  miembro  informante,  esta  Comisión  aconseja  la

aprobación del siguiente texto con modificaciones:

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la  Provincia  vería  con agrado que el  Poder

Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, en relación a  la

faltante de insumos y componentes importados informe:

a)  gestiones  realizadas  ante  las  autoridades  nacionales  y  proveedores

privados para subsanar esta problemática; 

b) detalle la nomina de  Pymes y empresas, en su caso, que se encuentran

afectadas por la faltante de insumos y componentes importados; y,

c) acciones desarrolladas para la asistencia a dichas empresas.

Sala de la Comisión  en zoom; 24 de agosto de 2022

Garibay-Di Stefano-Pacchiotti-Julierac-Martínez

2022 – AÑO DEL 40.º ANIVERSARIO DE LA GUERRA DE MALVINAS EN HOMENAJE A VETERANAS, VETERANOS Y CAÍDOS EN DEFENSA
DE LAS ISLAS MALVINAS, GEORGIAS DEL SUR Y SANDWICH DEL SUR

General López 3055 (S3000DCO) - Santa Fe - República Argentina - https://www.diputadossantafe.gov.ar
Pág. 1

https://www.diputadossantafe.gov.ar/

